

部会だより

◆青年部会◆

『第194回研修会』

～署の幹部の方を囲んで、自己紹介&一言～

9月4日、法人会館において、金子副署長、佐山第1統括官、曾我上席をお招きして「第194回研修会」が行われました。

全員が自己紹介をし、署に対する要望、業界の現状(動向)、税に対して思うこと等を話させて頂きました。署に対する要望については、あえて取り上げるような事はありませんでした。



署に対する要望は特にありません…

業界の現状という事では、皆さん大変な中、本当に頑張ってるなあと痛感しました。

■「親睦チャリティゴルフコンペ」を開催■

～ 精鋭12名が勢揃いして… ～

8月25日、東千葉カントリー倶楽部で、「親睦チャリティゴルフコンペ」が行われました。参加者は、初参加4名を含む12名。当日は、大晴天に恵まれ、熱い戦いの結果、優勝は渡部さん。準優勝は、今回初参加の白木さん。いつも好成绩の小倉さんが3位、木村さんは4位でした。



精鋭12名が揃いました



優勝の渡部さん

(株)日本鉄道広告 尾崎秀樹

税に対して思うことでは、「適正・公平な課税」という観点から、それに反した際の考え方を改めて教えて頂いたように思います。

予定時間をオーバーするほど大変に充実した研修会でした。今、課題となっている「租税教室」について、経験者である金子副署長が在任されている間に、何としても実現したいなあと思いました。

研修会終了後は、中野サンプラザでの交流会。青年部会のOBの方や、初めて参加された方もおり、本当に楽しいひとときを過ごしました。



挨拶する金子副所長

■「第4ブロックチャリティゴルフ」に参加■

～ 個人優勝は小倉氏、女性では渡部さんが優勝～

9月17日、「第18回第4ブロックチャリティコンペ」が、ザ・カントリークラブ・ジャパンで行われました。当法人会からは、4名が参加。

芝のグリーンが澄みきった青空に見事に映える素晴らしいゴルフ場。開始前から何かが起こりそうな予感さえ…。そして、その予感的中しました。

あの小倉氏が見事に個人優勝を果たし、渡部さんが女性で優勝…という結果に！

昨年の汚名(?)を見事に跳ね返し、ボウリングに続いて“中野青年部会ここにあり…”！



今年はヤルゾー…！

『家族感謝デー』を開催

～日頃の感謝の思いを込めて～

(株)タマリヤ 赤羽正之

8月23日、青年部会の夏の風物詩(?)『家族感謝デー』が行なわれました。

中野サンプラザの「サマービアバイキング」に、子供さんも含めて総勢41名が参加しました。法人会からの参加が多かったせいか、会場も一番大きな“コスモルーム”でした。

青年部会の会合では絶対に見れない笑顔が満開で、終始、和気藟々と過ごされました。“林家たい平氏”



大盛況の感謝デーでした

の来館で、場内は、更にヒートアップで、なかなか帰ろうとする人もいなかった…という本当に暑い(?)ひとときでした。

「税を考える週間」 特別講演会について

日時 11月26日(木) 17:00～18:00

会場 ウェストフィフティーサード 日本閣

講師 【笑顔のもとに笑顔が集まる】

落語家 林家 たい平氏

会費 “チャリティ寄席につき”
1,000円以上!

☆『講演会』終了後、『懇親会』を予定しております。
お申込みは、ご案内に記入して頂き、事務局宛てに送付して下さい。

